

Sie folgt ihm stumm,
läßt sich ringsum
die Frühlingswunder zeigen...

Heut' früh beim ersten Hahnenſchrei
ſtrich ich daher
von ungefähr
auf ſtilen Waldeswegen.
Da kamen grad
auf ihrem Pfad
die beiden mir entgegen.

Die Knospen ſprangen duſtend auf,
die Vöglein all
mit Jubelſchall
ihr Liedlein klingen ließen;
rings war erwacht
Glanz, Duſt und Pracht
und Singen und Klingen und Sprießen.



Das kranke Kind.

Von Hermann von Gilm.

Der Vater iſt ſeit Jahren blind —
blind ſein iſt mehr als ſterben!
Die Mutter hat ein krankes Kind
und kann nicht viel erwerben.

Die Stube war noch nie ſo warm,
obgleich das Fenſter offen,
ſeitdem des Winters harter Arm
die Erde hat getroffen.

Die Sonne küßt das bleiche Kind
zum erſtenmal im Jahre;

